

3/19 政教

安倍晋三政権が、憲法の平和主義と立憲主義を踏みにじり、戦争法を强行成立させて、きょうで6カ月です。アメリカが海外で起る戦争への自衛隊の参戦に道を開く戦争法にたいする国民の批判と怒りは、おさまらないのかわからない広がりを見せて、います。日本共産党など野党5党は戦争法廃止法案を提出し、国会審議を求めていました。安倍政権が29日にも戦争法を施行する構えのなか、国民の声をあくまで無視する政権の暴走を許さず、戦争法廃止の世論と運動をさらに強めることが急務です。

居直りを続ける首相

戦争法廃止や立憲主義回復を求める行動は3月に入つても、大きくなつねつとなつて広がり、大小さ

## 戦争法強行6カ月

さまざまな集会やデモが全国各地で行われています。廃止を求める「2000万署名」は、各地で広範な規模で進められています。

マスメディアの世論調査でも、「毎日」(7日付)で戦争法を「評価しない」が49%と、「評価する」37%を上回り、戦争法を推進した

### 施行をやめ、廃止法案審議せよ

戦争法の施行は、海外に派兵され

た自衛隊が戦後初めて「殺し殺

される」事態を引き起こす危険を

に開会した通常国会の施政方針演説では「戦争法案」などという批判は全く根拠のないレッテル貼り」と開き直るあります。首相には、国民の疑問や不安に耳を傾ける姿勢がまったくありません。

(国連平和維持活動)法によりアーリカの南スリランカに派遣される自衛隊の任務が拡大され、武力行使をする

う記述に変更させると、戦争準備を怠いでいることは重大です。

安倍政権打倒へ力合わせ

日本共産党、民主党、維新の党、生活の党、社民党の野党5党は、戦争法強行5カ月の2月19日に、衆院に廃止法案を提出、5党首で

しかし、昨年中には野党が求めていた臨時国会も開かず、今年1月に開会した通常国会の施政方針演説では「戦争法案」などといふ批判は全く根拠のないレッテル貼り」と開き直るあります。首相には、国民の疑問や不安に耳を傾ける姿勢がまったくありません。

安倍政権が来年度予算案で兆円を突破する異常な軍事予算を編成し、18日公表の高校教科書検定でも、安全保障問題で政府見解に沿

るに説明するとも述べていました。あまりにも異常な民意無視です。